

# *Anulan firmas por referendo revocatorio en cinco estados venezolanos*

---



Caracas, 20 oct (RHC) Las autoridades penales de los estados de Aragua, Apure, Carabobo, Bolívar y Monagas anularon la recolección de firmas por el referendo revocatorio que impulsa la coalición opositora Mesa de la Unidad Democrática contra el presidente Nicolás Maduro.

Los gobernadores de esas localidades repudiaron el fraude de la oposición que incorporó casi 10 000 rúbricas de menores de edad, fallecidos y presidiarios, quienes no se incluyen en el patrón electoral.

El titular de Aragua, Tareck El Aissami, informó que el tribunal penal estatal anuló la solicitud de uno por ciento de las rúbricas en favor del proceso comicial.

Ordenó reparar el fraude cometido por la MUD y convocó a los ciudadanos a salir a las calles pacíficamente para "celebrar y defender la constitución y la paz".

Mientras, el representante de Carabobo, Francisco Ameliach, informó que las autoridades locales declararon sin efecto la recolección de firmas, ya que los dirigentes opositores cometieron "fraude electoral".

En Bolívar, se aplicó la suspensión a dicho proceso y el gobernador Francisco Rangel informó que en esa localidad se introdujo un recurso legal para invalidar la mega estafa montada por la MUD.

Se informó también que el presidente venezolano, Nicolás Maduro, emprendió un viaje de trabajo por miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y otros productores para lograr consenso y recuperar precios justos para el hidrocarburo.

"Salgo rumbo al Medio Oriente, a una gira relámpago de 16 mil kilómetros, para consolidar el acuerdo de producción de crudo", destacó durante un acto oficial en el estado Vargas.

El titular informó que Venezuela suscribirá un conjunto de acuerdos de cooperación económica con varios países.

Destacó que la gira busca una estabilidad moderada de los precios del petróleo, como se ha venido logrando en el último trimestre 2016 en el país.

"Debemos lograr que el año 2017 tenga estabilidad energética del crudo, gas y de las distintas fuentes de la matriz integral de energía, de las inversiones necesarias para el fortalecimiento de la OPEP y de la alianza con los países productores ajenos al bloque", acotó.

La gira de Maduro tiene lugar antes de la reunión ministerial de la Opep en Viena, Austria, el 30 de noviembre, en la cual los países miembros ratificarán el congelamiento de la producción y los acuerdos alcanzados con los productores externos.

Durante la realización del XXV Foro Internacional de Energía, en Argel, en septiembre, los 14 países del grupo acordaron reducir el bombeo de oro negro, entre 32,5 y 33 millones de barriles, para contribuir a estabilizar el mercado petrolero.

Los miembros de la Opep poseen en conjunto 78 por ciento de las reservas de crudo del planeta y extraen cerca de 40 por ciento de los barriles que se comercializan a nivel internacional.

En los últimos dos años el mercado del hidrocarburo se ha visto afectado por la sobreoferta.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/109436-anulan-firmas-por-referendo-revocatorio-en-cinco-estados-venezolanos>



**Radio Habana Cuba**